
 
Dezernent Wagner ergänzte zur Vorlage, dass die Voranmeldungen für Gruppen für das Jahr 
2013 wieder eine steigende Tendenz zeigten. Über die Schulaufsichtsbeamtinnen, die 
Schulleiterkonferenzen im Schullandheim durchgeführt hätten, seien die Örtlichkeiten in 
Gemünd den Schulleitungen zum Teil wieder bekannt gemacht worden. Es müsse sich nun 
zeigen, ob der Schullandheimverein mit dem hälftigen Kreiszuschuss auskömmlich wirtschaften 
könne. Die Vertragsunterzeichnung sei noch nicht erfolgt, stehe aber unmittelbar bevor.  
 
Ohne weitere Nachfragen wurde die Vorlage zur Kenntnis genommen. 
 


